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T・N、Y・T、T・K、K・W、Y・S、

K・I、M・M、M・H、T・M、Y・S 

 八戸公園の桜は、まだ咲いていなかったのが、少し残念だった。 

 新井田公園の桜が咲いていてよかった。（T・K） 

 4月17日に私は花見に参加しました。始め、こどもの国に行きました。行くとサル

のお山があり、サルを近くで見ました。その後、仲間と散歩しました。その後、私は

乗り物には乗らなかったのですが、一緒に居た二人がゴーカートという乗り物の二人

乗りに乗っていました。楽しそうでした。たぶん私は体が大きいので乗れなかったで

しょう。 

 桜の花は少し咲いていました。良い気分転換になりました。（T・N） 

 八戸公園へ行きました。あまり桜が咲いていませんでした。着いてすぐに全体写真

を撮りました。二時半まで自由行動でした。リスのキュンキュンは、女の子の名前を

募集しているそうです。飼育員の人が、サルの大人と子ザルにエサをあげていました。

汽車に乗りました。 

 新井田公園へ行ったら、犬連れと子連れの人がいました。テクノルの中には羽生結

弦のサインとフィギュアスケートがありました。（Ｙ・Ｔ） 

 オペラのコンサートを聴きに行きました。 

 パークホテルで聞き、前半は、童謡とかを歌いました。後半は、オペラを歌っ

ているのを聴きました。内容が分らなかったけど、知っている曲もあり良かった

です。 

 本物を聴くとすごい歌声でとても迫力があってすごかったです。とても聞いて

いてよかったです。 

 今回は、昨年聞きに行けなかった分聴いてきました。感動しました。 

（K・Ｗ） 

 皆さんが花に見えました。見事に才能の花を咲かせて、キラキラと光っていま

した。何事も日ごろの訓練が大事なんだなあと改めて思っています。 

 特にピアノを弾かれていた方がすごいなあと感じております。（Ｍ・Ｍ） 

 私はお隣に座っている奥さんにびっくりしました。ケーキの食べた皿を重ねて

いたら、「このままにしておくのが礼儀なんだよ」と初めて一つわかりました。 

 歌を歌った時、八幡馬の歌に合わせて踊りたくなりました。それに今までのコ

ンサートのより楽しかったです。声も伸びていて、大変わかりやすかったです。

雨が降っていたけど、参加した甲斐がありました。（Ｙ・Ｓ） 

 2018年4月14日、パークホテルにて、オペラが開かれた。私はオペラなど

全く知りません。だって外国語で歌うし、役割も、バス・バリトンとテノール・

リリコ。レッジェーロで名前で知っているのはピアノ位だ。日本語で聞いたのは、

八幡馬。しかし、八幡馬でも難しい日本語だ。これをオペラの日本男児が歌う。

私は、彼らが並々ならぬ人たちだと分る。オペラをＣＤでも聞く機会があればと

思っている。（Ｋ・Ｉ） 



　
　
　

　

　
　

　

　

 デイケア新聞165号をお読みいただきありがとうございます。 

 最近熱くなったり、寒くなったり、気温差が激しく感じます。今年

の花見はいつもより桜の開花が少なくさびしく感じました。ガーデン

湊も始まり、夏にはぜひ、豊作になって欲しいと思います。次回は卓

球、バレー、フットサルなどの記事も載せたいと思います。 

 次回もご愛読よろしくお願いします。 
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 今回は「ハチ約束の犬」を取り上げます。 

 先月フィギュアスケートの金メダリスト・ザギトワ選手が秋田犬をも

らうというニュースがありました。海外の秋田犬ブームはこの映画が火

付け役という説があります。ザギトワ選手がこの映画を見たかどうかは

丌明です。 

 監督はラッセ・ハルストレム。この監督はどうも犬好きらしい。最近

も犬が生まれ変わって何度も同じ主人に会うという映画が公開されてい

ました。美しい街、優しい人々、犬と教授のほのぼのとした関係。なに

より、ハチと呼ばれる犬が可愛い。 

ハチかわいいよう。教授役にリチャード・ギア。声を当てているのが北

大路欣也。なるほどこの人なら犬の気持ちがよく分かるに違いない。ソ

フトバンクの白戸家のお父さんはこの人だからね。 

 ぜひ見てみて下さい。 

 私は5月10日に名久井農業高等学校にガーデン湊で植える野菜の苗を買いに

行きました。8時40分頃デイケアを出発し、名久井農業高校へは9時40分頃に

到着しました。この日はとても寒い日でした。着いた時には既に200人以上の

人が並んでいました。私たちも列へ並び、約1時間50待ちました。その後、2班

に分かれ、手分けして苗を探し、私はピーマン、ナス、シシトウ、スイカの苗を

買いました。 

 早く、畑に畝を作り、苗を植えて頑張って野菜を育てたいです。（Ｍ・Ｈ） 

 ガーデンで苗の買い出しで、母校の名久井農業高校に42年ぶりに行ってきま

した。その日は肌寒い日で八戸から南部に入ると、リンゴの花が満開でさくらん

ぼの花が散り始めていました。学校に到着するとすでに、200人くらいの人が

並んでいて2時間くらい待ちました、スタッフＳさんグループ、スタッフＴさん

グループに分かれて効率よく無事に苗を買う事が出来ました。（Ｔ・Ｍ） 


